

“Debemos escuchar a la comunidad educativa”

Mar Moreno ofrece “diálogo” al Gobierno para encontrar soluciones a la educación

R. G. / GRANADA

La consejera de Educación, Mar Moreno, destacó la importancia de que las familias se asocien para defender los derechos de sus hijos y la escuela pública. Así se manifestó ayer antes de presidir la entrega de la décima edición de los Premios Codapa, la confederación andaluza de asociaciones de padres y madres en defensa de la escuela pública. Moreno pidió “moderación” al Gobierno central y le ofreció “diálogo” para encontrar “un programa común” que aporte soluciones a los problemas que tiene planteados el sistema educativo y que no suponga “un simple paso atrás y un agravamiento de esos problemas”.

La consejera, que recordó que Codapa es una de las organizaciones más importantes de Andalucía y del conjunto del país, hizo hincapié en que las distinciones que en-

trega la organización suponen un “estímulo” para muchas buenas prácticas educativas que llevan a cabo personas e instituciones que apuestan por la educación, “una educación de calidad y una educación con equidad”. Con sus premios, Codapa reconoció la labor de Cruz Roja, del pedagogo José Antonio Marina, de Canal Sur y del AMPA ‘del IES La Escribana de Villaviciosa de Córdoba.

Al reflexionar sobre la importancia de la labor de las organizaciones de padres y madres, Mar Moreno se refirió a la capacidad de movilización de estas asociaciones y en concreto a las protestas que han secundado en los últimos días contra la reforma educativa. Al respecto, subrayó que “los gobiernos debemos escuchar a la comunidad educativa” y dar una respuesta que “no puede ser solo la confrontación”.



PEPE VILLOSLADA

Examen de chino en la Universidad

● La Facultad de Traducción e Interpretación de la Universidad de Granada organizó ayer el examen de nivel de Lengua China, la única prueba oficial que existe en el mundo para certificar el conocimiento de dicha lengua y a la que se han matriculado 144 personas. Tras el éxito obtenido el curso pasado, un año más el Instituto Confucio de la UGR lleva a cabo el examen oficial de lengua china HSK (Hanyu Shuiping Kaoshi).

Piden al rector de la UGR que suspenda el convenio con la Inmaculada

UNI Laica asegura que se ha despedido de profesores por motivos ideológicos

R. G. / GRANADA

La asociación UNI LaicaGranada exigió ayer al rector de la Universidad de Granada, Francisco González Lodeiro, que suspenda la adscripción a la UGR del Centro de Magisterio La Inmaculada, propiedad de la Iglesia, ya que “sus criterios académicos no sólo están superditados a su particular ideología, sino también al beneficio económico”.

Según la organización, esta “política” ha llevado al centro a “despedir a profesores con amplia experiencia por otros más afines a sus creencias y mucho más baratos”. La organización también denunció que “esta situación inadmisibles no está siendo controlada o supervisada de ninguna manera por la UGR”, puesto que “la dirección del centro la elige el arzobispo, y el rector actúa al dictado”.

La Universidad de Granada informa

PREINSCRIPCIÓN SEGUNDOS CICLOS · FASE EXTRAORDINARIA CURSO 2012/2013 DISTRITO ÚNICO ANDALUZ · UNIVERSIDADES ANDALUZAS

(Extracto del Acuerdo de 21 de mayo de 2012 de la Dirección General de Universidades, Comisión del Distrito Único Universitario de Andalucía, por el que se establece el procedimiento para el ingreso en los estudios universitarios de Segundo Ciclo)

La ley 15/2003, de 22 de diciembre, Andaluza de Universidades, determina en su artículo 75 que, a los únicos efectos del ingreso en los Centros Universitarios, todas las universidades públicas andaluzas podrán constituirse en un distrito único, encomendando la gestión del mismo a una Comisión específica, constituida en el seno del Consejo Andaluz de Universidades. La composición de dicha Comisión quedó establecida por el Decreto 478/94, de 27 de diciembre. Esta Comisión, mediante Acuerdo aprobado el 21 de mayo de 2012, publicado en BOJA nº 116 de 14 de junio de 2012, ha establecido respecto de la preinscripción para el curso 2012/2013, lo siguiente:

PRESENTACION DE SOLICITUDES

Todas las solicitudes de preinscripción deberán presentarse por **INTERNET** en el punto de acceso electrónico: <http://www.juntadeandalucia.es/economiainnovacioncienciayempleo/>

DOCUMENTACIÓN

En el momento de formalizar la solicitud el sistema informático indicará al solicitante la documentación que deberá aportar en cualquier universidad andaluza. Para la Universidad de Granada, la documentación deberá ser presentada en alguna de las siguientes dependencias:

Granada

Servicio de Alumnos
Complejo Administrativo Triunfo. C/ Cuesta del Hospicio, s/n
18071 Granada

Ceuta

Facultad de Educación y Humanidades
C/ El Greco, 10
51071 Ceuta

Melilla

Campus Universitario de Melilla
C/ Alfonso, XIII, s/n
52071 Melilla

FASES Y PLAZOS

TERCERA FASE: - Plazo de entrega de solicitudes: del 22 al 23 de octubre

A esta fase podrán concurrir quienes reúnan los requisitos de acceso a la finalización del plazo representación de solicitudes de esta fase. En esta tercera fase se adjudicarán las plazas de cada cupo que queden vacantes tras adjudicar la segunda fase.

CÓMO SE ELIGEN LAS TITULACIONES

El solicitante podrá elegir, en una **ÚNICA SOLICITUD**, y por orden de preferencia, cualesquiera titulaciones y Centros ofertados por las Universidades Públicas Andaluzas.

El **Distrito Abierto** permite que los estudiantes que lo deseen, puedan cursar sus estudios en otras Universidades no andaluzas. En este caso, deberán solicitar la preinscripción en la Universidad en la que se desee ingresar, o conjunto de universidades que conformen un distrito único autonómico.

PUBLICACIÓN DE LISTAS

La relación de solicitantes, por orden de prelación en la adjudicación de plazas, y las correspondientes notas de corte para las distintas titulaciones, se harán públicas en el Servicio de Alumnos el día 26 de octubre (Plazo de matrícula, del 26 al 29 de octubre)



ugr | Universidad
de Granada

Deportes

FÚTBOL SALA • Segunda División femenina

Correcalles en Fuentenueva

El Universidad de Granada empata a cuatro con el Vúcar, el mismo resultado que hace un mes en la pretemporada

Universidad Granada	4
Vúcar	4

UNIV. GRANADA: Rocío, Mariajo, Ele, Estefa y Poca -cinco inicial-. También jugaron: Amanda, Bárbara, Aitana, Julia, Elena e Isa.

VÚCAR: Amanda, María del Carmen, Mariana, Ana María y Marisol -cinco inicial-. También jugaron: Auxi, María del Mar, Carmen, Estibaliz, Isa y María José.

Goles: 0-1 (11') Auxi. 0-2 (15') Ana María. 1-2 (18') Estefa. 2-2 (22') Estefa. 3-2 (26') Bárbara. 3-3 (30') María del Carmen. 4-3 (32') Estefa. 4-4 (32') Ana María.

Árbitros: Cuesta y Peña (granadinos). Sin amonestaciones.

Incidencias: Jugado en el Pabellón Universitario de Fuentenueva ante 40 espectadores..

Redacción / GRANADA

Un calco del partido que hace menos de un mes jugaron Universidad y Vúcar. La pretemporada tuvo el mismo reflejo en la competición liguera y ambos conjuntos sellaron un justo y espectacular empate (4-4).

No fue un partido brillante de las de Armando Rodríguez, que apelaron más al pundonor que al buen juego. Pero les sirvió para igualar ante un Vúcar compacto, peleón y con un punto más en lo físico.

Dos errores propiciaron el 0-2 almeriense, el primero en una salida a destiempo de Rocío, y el segundo de falta merced a una barrera mal colocada. A base de presión, el Universidad logró acortar distancias. Estefa culminó una jugada de tiralíneas en la que participó todo el equipo. El empate llegó tras el descanso gracias otra vez a Estefa.



Ele estalla de alegría con Estefa, trigoleadora ayer.

PEPE VILLOSLADA

La remontada la firmaba Bárbara, que controló en varios tiempos el balón y fusiló la meta vicaria con la zurda. El ímpetu de las visitantes las llevó a empatar sólo cuatro minutos después.

Fue un volver a empezar. El 'Uni' buscó ahogar la salida del

balón del Vúcar y obtuvo premio con el triplete de Estefa. Pero en el saque del gol, la defensa se durmió, las vicarias cogieron la espalda y empataron. De ahí al final, tres palos de las visitantes y cuatro ocasiones claras para las locales. Pudo ganar cualquiera.

Tercera División

Derrota con polémica del Sala 12 Las Gabias

Santa Isabel	3
Sala 12 Las Gabias	2

SANTA ISABEL: Manolo, Luis, Pipa, Fede y Antonio Martos -cinco inicial-. También jugaron: Fran, Ruiz, Miguelito, Antonio Morales y López.

SALA 12 LAS GABIAS: Pedro, Rafi, Dani, Froi y Chanchi -cinco inicial-. También jugaron: Chechu, Javi, Estefan, Salva, Pablo, Fernando y Álex Ariza

Goles: 1-0 (8') Miguelito. 2-0 (10') Antonio Morales. 2-1 (12') Froi. 3-1 (26') Pipa. 3-2 (28') Fernando.

Árbitros: de la Torre y Martínez (jienenses). Expulsaron al visitante Rafi (39') y al segundo entrenador Pepe Castellanos. Amonestaron a los visitantes Chechu, Dani y Chanchi.

Incidencias: Las Fuentezuelas, 30 espect.

Redacción / GRANADA

Derrota polémica del Sala 12 Las Gabias en cancha del Santa Isabel (3-2).

El partido, entre dos de los candidatos al primer puesto y al ascenso, fue muy disputado. Sólo por su acierto en las jugadas de estrategia, el conjunto jienense se llevó el gato al agua.

En la primera parte el equipo local superó en juego y ocasiones a los visitantes. Sólo Froi dejaba aún a los granadinos en el partido al marcar en el 12' el 2-1.

En la segunda mitad se invirtieron las tornas. El Sala 12 Las Gabias fue quien se impuso por juego, pero la falta de acierto cara a gol, tanto en jugadas al contraataque como jugando de cinco imposibilitó la remontada. Tampoco les dejó uno de los árbitros, que no vio una clara mano local dentro del área, o una clara falta a poco del final que hubiera supuesto un doble penalti a favor.

Xavi rescata un punto a medio minuto del final

Peligros	5
Bayyana Mónsul	5

PELIGROS: Óscar, Edu, Antonio Jesús, José Carlos y Rafi -cinco inicial-. También jugaron: Cristóbal, Bailón, Francisco Javier, Expósito, Benyi, Gámez y Xavi.

BAYYANA M.: Luque, Víctor, Ayala, Olmedo y Antonio -cinco inicial-. También jugaron: Vargas, Torrente, Julio, Álex, Esteban, Torres y Javi López.

Goles: 1-0 (5') Rafi. 1-1 (15') Olmedo. 1-2 (15') Olmedo. 1-3 (23') Antonio. 2-3 (25') Benyi. 2-4 (26') Torrente, de doble penalti. 3-4 (28') Antonio, autogol. 3-5 (30') Julio. 4-5 (35') Xavi. 5-5 (39') Xavi.

Árbitros: Martín y Pérez (granadinos). Amonestaron a los locales José Carlos y Bailón; y al visitante Víctor.

Incidencias: Pabellón Municipal, 100 esp.

Redacción / GRANADA

El Peligros FS regaló a su afición uno de esos partidos que hacen amar un deporte, ante uno de los que se presumen, serán 'gallitos' de la categoría, el Bayyana Mónsul. Xavi, en el último suspiro, rescató un punto para los de Arturo Rayón (1-1).

El partido comenzó bien para los peligreros, con un gol que les daba la ventaja al inicio del encuentro por obra de Rafi. Aunque, a base de empuje, el Bayyana Mónsul logró voltear el marcador. En el arranque de la segunda parte, el Peligros fue siempre a remolque lastrado por jugar en bonus desde el minuto 24' (3-5).

Pero los de Arturo Rayón, lejos de amilanarse, arriesgaron. Plantearon el juego con portero jugador, y a base de empuje, el Peligros logró el empate prácticamente sobre la bocina, a falta de escasos 30 segundos para el final, obra de Xavi.

TENIS DE MESA • División de Honor

Malas noticias para el Ciudad de Granada

Los equipos masculino y femenino cosechan sendas derrotas contra Cajasur B y Las Rozas

Redacción / GRANADA

Sábado aciago para los dos equipos de División de Honor del Ciudad de Granada. Tanto el equipo masculino como el femenino cayeron en sus respectivos partidos, los hombres en Priego de Córdoba ante el filial del Cajasur (4-2), y las chicas por un marcador igual en casa contra Las Rozas.

Las chicas del Ciudad cosecharon una dura derrota ante un equipo de similares características, el CTM Las Rozas (2-4). En ningún momento hubo opciones para las granadinas. Yolanda Enríquez sucumbió en el primer enfrentamiento ante Elena López por 0-3, mientras que Fátima Bocanegra plantaba más cara ante la rumana Dorina Codruta (1-3). Laura Ramírez mantenía al Ciudad en el partido al vencer 3-0 a Fang Ning. La peligrera lleva un 83% de partidos ganados en Liga.

En la segunda ronda de partidos, Fátima Bocanegra perdía 1-3

con Elena López y Yolanda Enríquez tampoco podía con Fang Ning. Sólo Laura Ramírez vencía a Codruta por un apretado 3-2, pero que a la postre no sirvió de nada.

Partido similar el de los chicos en Priego de Córdoba ante el Cajasur B (4-2). En la primera ronda de partidos, sólo Jesús Rodríguez lograba puntuar al ganar 0-3 a Iván Cuevas. Sus compañeros poco tuvieron que hacer. Julio Reyes caía 3-0 con el internacional guatemalteco Josemi Ramírez y Rafa Taboada le copiaba ante José Luis Machado.

En la segunda entrega, la victoria la sumaba Julio Reyes 1-3 ante Iván Cuevas, aunque antes perdían Taboada y Rodríguez ante Ramírez y Machado, todos ellos por el mismo resultado de 3-0.



Laura Ramírez devuelve una bola en su partido ante Fang Ning.

PEPE TORRES

BALONMANO • Primera Estatal

La peor derrota del Innovasur en diez años

Los granadinos caen por once goles de diferencia en la cancha del Elche, que castiga los errores en defensa



El Innovasur notó bajas como la de Jorge Arroyo.

PEPE TORRES

David Rodríguez / GRANADA

Durísima derrota encajada por el Innovasur Granada en su visita a Elche, donde cayó por 35-24. El equipo granadino llevaba casi diez años sin perder un partido por más de diez goles.

Y eso que todo empezó bien para los de negro. Bien posicionado en defensa, los granadinos ralentizaron el ritmo de juego del Elche y se sintieron cómodos frente a la juventud local. Así, el Innovasur fijó un parcial de 1-4. Eso duró hasta el minuto 8, en el

Elche		35	
Innovasur Granada		24	
Poveda	0	Facundo	0
López	0	Díaz	0
Vázquez	2	Martínez	3
Martínez	5	Sánchez	3
Gil	2	Hidalgo	6
Pareja	3	Arrieta	2
Ruiz	6	Raúl	1
Montoya	2	Fernández	1
Rodríguez	1	Mendoza	2
Medina	0	Manzano	0
García	5	Santana	0
Nolasco	6	Ruiz	4
Ljoit	1		
Rafa	2		

Árbitros: Costa Samper y Martínez Mirón (valencianos). Excluyeron por dos minutos a los locales López, Rodríguez, Nolasco, Rafa y Gil (2); y a los visitantes Martínez, Raúl y Ruiz.

Parciales: 1-4, 5-4, 7-5, 10-7, 13-9, 16-11 (descanso) 20-12, 21-15, 26-18, 30-21, 33-23 y 35-24.

Incidencias: Jugado en el Pabellón Municipal de Carrús ante 220 espectadores, según cifras oficiales de la RFEBM.

que los de negro empezaron a decaer en su nivel de juego. Hicieron mucho daño los tiros de 6 metros, la mayoría de ellos errados. Ahí empezaron a remontar los locales. La juventud del equipo ilicitano castigó a los granadinos. El Elche plantó una defensa 5:1 abierta, lo que les facilitó correr a la contra. Con el 6-6, los ilicitanos ya se hicieron dueños del partido.

El punto de inflexión llegó en el 21'. Con la expulsión del local Gil y el Innovasur en superioridad, los granadinos encajaron un parcial de 3-0 que ahondó la herida hasta los ocho goles en contra.

Páez casi vio sentenciado el partido y comenzó a rotar a sus jugadores. No dio resultado. Tanto en ataque como en defensa el Innovasur Granada estuvo peor que nunca, hasta fijar la diferencia en once goles. Cerca de diez años hacía que el equipo no perdía por tanta diferencia.

MOTOCICLISMO



Laia Sanz, Marc Guasch y Miguel Puertas durante su presentación. G.H.

El Gas Gas ficha a Miguel Puertas

El piloto granadino participará con su nuevo conjunto en el próximo Dakar 2013

Redacción / GRANADA

El granadino Miguel Puertas, único representante andaluz en el próximo Rally Dakar 2013, se incorpora al equipo deportivo Gas Gas como piloto oficial para disputar la mítica prueba junto con sus compañeros de equipo Laia Sanz y Marc Guasch.

Puertas, con siete Dakars terminados a sus espaldas, es una de las referencias en fiabilidad y madurez en carrera, lo que supone una aportación excepcional para el equipo Gas Gas y sus objetivos deportivos.

Con la mente ya puesta en la próxima edición de la prueba, el conjunto español ha presentado la nueva motocicleta GAS GAS 450 EC-Raid, desarrollada para com-

petir en la carrera más exigente del mundo.

“Para mí es un sueño porque he hecho el Dakar muchos años como piloto amateur y que me llame una marca como Gas Gas para correr en su equipo oficial y tener el apoyo de toda su gente es increíble. La moto es fantástica”, explicó el granadino.

Por otro lado, Miguel Puertas también ha renovado recientemente su compromiso con la empresa productora de generadores eléctricos Himoina, que sigue siendo su principal patrocinador. La marca multinacional sigue apostando por Puertas como su referencia, tal y como indicó Francisco Gracia, integrante de Himoina: “Miguel representa la fiabilidad y resistencia de nuestros motores a escala internacional”.

Puertas se encuentra actualmente en la última etapa de su preparación física y deportiva de cara Dakar 2013, que se correrá el próximo mes de enero en tierras argentinas, chilenas y peruanas.



Sojo y Fabi serán los medios. J.J.M.

RUGBY • División de Honor B

Debilitados ante la primera 'final' del curso

El Universidad de Granada visita al Industriales, rival directo, con muchas bajas

J. J. Medina / GRANADA

Segunda jornada y el Universidad de Granada ya juega uno de los partidos importantes de la tem-

porada. Los arlequinados se enfrentan al Ingenieros Industriales de Las Rozas, otro recién ascendido con el que lucharán por mantener la categoría (12:00 horas, El Cantizal).

El partido llega pronto para el 'Uní', que además deberá enfrentarse al 'Indus' con bajas muy importantes en todas sus líneas. A las ausencias por larga duración

de Agustín Pérez Iranzo, su primo Fernando, Lucky y Javi Redondo (qué acudirá al partido en calidad de delegado), se unen las de los que repiten de la anterior convocatoria, Jean-Marc y Sylvain Drelon, y las nuevas de Quitián y Juan Hernández. El capitán Pablo Sanz viajará hasta Madrid pero será duda hasta última hora. El resto de la convocatoria la forman

tan sólo veintidós jugadores: Hitos, Rubén Barros, Robi Lemos, Cañizares, Pablo Sanz, Kramer, Gustavo, Killer, Diego, Bolio y Samu como delanteros; Sojo, Rayces, Fabián, Ángel Lasala, Agustín Palomino, Damián Jurado, Valentín, Migue García, Rubén Arenas, Torres y Requena como tres cuartos. El arbitraje corre a cargo del vasco Fanlo.